
 ソーラン実行委員も 2週間ほど前から練習に取り組んでいます。  

 

 

 

20日（火）にソーラン節のお披露目（教員でしました）もあり、今までより力を入れ

て一生懸命練習に取り組んでいる様子です。 

 



 

 

 

 

いよいよ来週から、全体での練習が始まります。 体調に気をつけて取り組んで

いきたいと思います。 


